

Limpieza y recolección de grandes volúmenes

Escrito por Administrador

Lunes, 18 de Mayo de 2020 00:00

{besps}medioambiente18052020|width=215|height=143{/besps}

Luego de casi 2 meses de garantizar los servicios esenciales con equipos de guardia en días y horarios reducidos, la Subsecretaría de Inspección General y Medio Ambiente retomó las tareas de higiene urbana. En la tarde del pasado día jueves 14 de mayo recorrieron los barrios comprendidos entre las calles San Martín, Mitre, Sarmiento y alteo.